



1 de Marzo de 2013 | Kansas City, Missouri

El Consulado de México en Kansas City y OSHA firmaron un Memorándum de Entendimiento para proteger a trabajadores mexicanos en Kansas y Missouri

Con la finalidad de proteger la salud y promover la seguridad de los trabajadores mexicanos en Kansas y Missouri, hoy se firmó un Memorándum de Entendimiento entre el Consulado de México en Kansas City y la Oficina Regional de la Occupational Safety and Health Administration (OSHA) del Departamento de Trabajo de Estados Unidos, representados por la Cónsul Titular Alicia Kerber Palma y el Administrador Regional de OSHA, Charles E. Adkins.

Este Memorándum formaliza una alianza de colaboración entre ambas entidades y determina que se proveerá información, asesoría y acceso a recursos de entrenamiento y capacitación sobre temas de salud ocupacional a los connacionales mexicanos que trabajen en estos estados. Asimismo, se prevé el desarrollo de cursos específicos sobre los derechos y la salud de las personas en los lugares de trabajo de manera coordinada entre el Consulado y las Oficinas Regionales de OSHA en Wichita, Kansas y St. Louis, Missouri.